

Los candidatos a la Presidencia en campaña



Faltan políticas para comunidad LGBT, dice

| A5 |

“Faltan políticas públicas para la comunidad LGBTI”

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

Dice que su partido quedó a deber en el tema, por lo que hay que trabajar para acabar con la exclusión

ciendo y materializando todos los derechos para todas las personas sin dejar a nadie atrás”.

Asimismo, expresó que la defensa de la comunidad de la diversidad sexual es una causa cercana a ella, y que durante su gestión en la Ciudad de México, como jefa de Gobierno, impulsó acciones para que la capital del país se convirtiera en una “Ciudad de Derechos” para todas las personas.

“Nuestro movimiento está en contra de cualquier forma de discriminación y estoy convencida de que no hay transformación sin ampliación de derechos para todas las personas y eso incluye a las personas LGBTI”, puntualizó.

Ayer, la candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia no tuvo actividades públicas, pero publicó en su cuenta de X, mensajes relacionados a sus propuestas de campaña, como consolidar la Guardia Nacional y su coordinación con fiscalías y policías estatales.

ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com

La candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, advirtió que en el país faltan políticas públicas y programas para evitar que se siga “excluyendo” a las personas de la comunidad LGBTI.

En el marco del Día Nacional contra la Homofobia, Lesbofobia, Transfobia y Bifobia, publicó un video en su cuenta de X acompañada de candidatos de su partido que pertenecen a la diversidad.

Advirtió que la agenda legislativa de su partido y sus aliados quedó a deber a la comunidad LGBTI, por lo que se debe trabajar en el tema.

“(Reconocer los derechos de la comunidad LGBTI) no sólo implica una agenda legislativa, sino también la implementación de políticas y programas de gobierno que cierren las brechas que siguen excluyendo del desarrollo a las personas de la diversidad”, aseguró.

Sheinbaum Pardo refrendó su compromiso “con seguir recono-

“Vamos a consolidar la Guardia Nacional y a fortalecerla en sus distintas atribuciones y características. Avanzaremos en la proximidad de la Guardia, en la vigilancia de caminos y carreteras”, compartió Sheinbaum Pardo.

También posteo el video de uno de sus mítines en Guanajuato, donde recordó a Gisela Gaytán, candidata a presidenta municipal de Ce-

laya, quien fue asesinada el pasado 1 de abril, en San Miguel Octopan.

Finalmente, en otro mensaje publicado en su cuenta de X, Claudia Sheinbaum invitó a la ciudadanía a ver el último de los tres debates presidenciales, que se realizará el próximo domingo 19 de mayo, en el Centro Cultural Universitario Tlatelolco.

En el debate, Sheinbaum Pardo, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez abordarán cuatro temas: política social, seguridad, migración y política exterior, y democracia, pluralismo y división de poderes. ●



“

Nuestro movimiento está en contra de cualquier forma de discriminación; (...) no hay transformación sin ampliación de derechos para todos”

CLAUDIA SHEINBAUM

Candidata presidencial



Acompañada de candidatos de su partido que pertenecen a la comunidad LGBTI, Sheinbaum refrendó su compromiso de seguir reconociendo y materializando todos los derechos para todos.

